
Bericht des Bürgermeisters auf der Stadtvertretersitzung am 11.12.2019

Sehr geehrter Stadtvertretervorsteher,

Sehr geehrte Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter,

Sehr geehrte Gäste,

Der Bericht ist wie folgt gegliedert.

* Beschlüsse des Hauptausschusses
* Wichtige Angelegenheiten der Stadt Kröpelin

Beschlüsse des Hauptausschusses

Auf der Sitzung des Hauptausschusses am 27.11.2019 wurden nachfolgende Beschlüsse
gefasst.

BV/2019/148

Der Hauptausschuss der Stadt Kröpelin genehmigt die finanzielle Förderung für die
Errichtung eines Beauty Studios in der Hauptstraße 13 in Kröpelin an Frau Nina Guhlke.

BV/2019/150

Der Hauptausschuss der Stadt Kröpelin beschließt, den Auftrag für die Planungsleistungen
an die C & G Bauplanung Claaßen & Geigle GbR zu einer Bruttohonorarsumme von
2.932,76 Euro zu vergeben.

Weiterhin wurden auf nachfolgende Vorverkaufsverzichte verzichtet.

* Gemarkung Kröpelin Flur 12 Flurstück 14
* Gemarkung Kröpelin Flur 12 Flurstück 592
* Gemarkung Kröpelin Flur 12 Flurstück 1046
* Gemarkung Kröpelin Flur 12 Flurstück 635

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurde ein Stellenbesetzungsverfahren initiiert. Die
entsprechenden Stellenausschreibungen finden Sie auf der Webseite der Stadt Kröpelin. Die
Bewerbungsfrist läuff noch bis nächste Woche Freitag (20.12.2019).
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Wichtige Anqelegenheiten der Stadt Kröpelin.

Als erstes möchte ich gern mit ein paar Worten auf die Einwohnerversammlung am
1 3.11 .2019 eingehen. Die Veranstaltung betraf das Thema F-Plan für die Stadt Kröpelin und
inhaltlich sollte die Entwicklung von Kröpelin in den nächsten 15-20 Jahren diskutiert werden.
Leider stieß die Veranstaltung auf kein großes Interesse in der Bevölkerung, aber mit den
anwesenden wurde meines Erachtens doch einige Schwerpunkte diskutiert.

Zum Thema Jugendarbeit in Kröpelin war am 04.12.2019 ein umfangreicher Presseartikel in
der Ostseezeitung zu lesen. Durch den Landkreis Rostock wurde ein Interessenvefahren
durchgeführt. Es gibt einen Interessenten, welcher die Jugendarbeit in Kröpelin übernehmen
möchte. Morgen wird es dazu das 1 . Gespräch zwischen dem Interessenten, dem Landkreis
Rostock und der Stadt Kröpelin geben.

Im letzten Bericht wurde bekanntgegeben, dass die Straßenbaumaßnahme am Gutshaus in
Detershagen abgeschlossen ist, wir konnten für dieses Projekt eine Erhöhung der Förderung
von 21 .866 EUR auf 32.996,97 EUR erreichen.

Verwaltung der städtischen Wohnungsbestandes

Wie im letzten Bericht erwähnt, übernimmt die Stadt Kröpelin die Verwaltung des eigenen
Wohnungsbestandes. Zum 01.12.2019 haben wir das operative Geschäft übernommen. Die
Mitarbeiterinnen Tanja Herbst und Julia Schmidt, verschaffen sich aktuell einen Überblick
über unsere Wohnungen und führen entsprechende Mietergespräche. Wie werden die
aktuellen Probleme sammeln und diese dann gezielt abarbeiten. In den zahlreichen
Gesprächen wurde deutlich, dass unsere Mieter sehr erfreut sind über diesen Schritt. Ab
morgen stehen den beiden Mitarbeiterinnen auch die passenden Büroräume im Rathaus zur
Verfügung. Sie werden die ehemalige Polizeistation nutzen, so dass unseren Mietern auch
ein separater Eingang seitlich am Rathaus zur Verfügung steht.

Baumaßnahme Straße des Friedens

Der Bauabschnitt mit den meisten Einschränkungen liegt hinter uns, seit dem 28. 11 .2019 ist
der Kreuzungsbereich wieder frei. Die Bauarbeiten gehen ab nächste Woche wieder weiter.
Die nächste Bauberatung findet auch in der nächsten Woche statt.
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Ausblick Baumaßnahmen 2020

Abbruch Eckhaus Wismarsche Straße 19 (Januar/Februar 2020)
Weiterführung HWS Stadtbach bis Ende Juni 2020
Straße des Friedens bis Ende Juni 2020

Frühjahr 2020 -) Fassaden- und Sockelsanierung Grundschule

Maßnahmen im HH 2020 eingeplant
Wegebau Kröpelin - Steffenshagen (Sommer 2020 bei FM-Zusage)
Bahnhofstraße (Ab Mai 2020)
Bau Buswartehäuschen Grundschule

Sanierung Toiletten Rathaus (EG)
Fassadensanierung Sporthalle
Abbruch Heizhaus

Sockelsanierung Feuerwehr Groß Siemen
Fassadensanierung Wohnblock Lindenstraße

Ausstellungen der Berechtigungen für die Inanspruchnahme
Kindertagesförderungsplätzen

von

Ich möchte noch darauf hinweisen, dass wir ab dem 01 .01 .2020 keine Berechtigungsscheine
für die Inanspruchnahme von Kindertagesförderungsplätzen in der Stadtverwaltung
ausgeben, diese erhält man nun beim Landkreis Rostock. Der Landkreis hatte dazu den

öffentlich-rechtlichen Vertrag aufgekündigt.

Als kleiner Ausblick für die kommenden Weihnachtstage, die Stadtverwaltung wird zu den
regulären Sprechzeiten besetzt sein. Unsere Sprechzeiten können Sie auf der Homepage
der Stadt finden.

Ich möchte mich zum Jahresabschluss bei der Stadtvertretung der Stadt Kröpelin für die
vertrauensvolle und respektvolle Zusammenarbeit in diesem Jahr bedanken.

Abschließend möchte ich allen Kröpelinern, der Stadtvertretung und meinen Mitarbeitern ein
besinnliches Fest und ein paar ruhige Tage in den Kreisen der Familie wünschen. Kommen
Sie auch gut ins neue Jahr.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit

Gez. Gutteck

Bürgermeister
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Gefasste Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung der Stadtvertretung
am 07.11.2019

* Grundstücksübertragung Gemarkung Diedrichshagen Flur I Flurstück 53/2

* Die Stadtvertretung Kröpelin beschließt, dass den Eigentümern der Garagen in der
Lindenstraße 3 b - 3 e die Möglichkeit gegeben wird, ihre Garagen auf eigene Kosten
selbst abzureißen.

* Antrag auf Verlängerung Teilzeitbeschäftigung

* Personalentscheidung Bauhof
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